el éxito que fuera de desear, por el escaso número de bandas que concurrieron.

Fuimos á éligozosos y con el ansia de oir música que nos habían despertado los anteriores conciertos clásicos.

Desfilaron las bandas ejecutando bonitos pasodobles, y á continuación, una por una, fueron ocupando el tablado, é interpretando la obra de concurso, La Corte de Granada y la de elección.

No hemos de erigirnos en críticos para juzgar la labor de cada banda, porque no lo somos y solamente nos vamos á ocupar del resultado.

El Jurado se mantuvo en su terreno y dejando á un lado simpatías ó antipatías por tal ó cual parte, dió á

conocer el fallo, que á nosotros nos parece de absoluta imparcialidad.

Todas las bandas, tuvieron que luchar con el poder del sol que les entorpecía mucho desafinando los instrumentos y á cuya causa culpamos de algunas coladuras que sufrieron.

Contra lo que esperábamos, la nuestra ejecutó admirablemente, siendo la única vez que vimos en ella el trabajo de su director Sr. Segura.

Nuestra cordial enhorabuena á los señores del Jurado por la competencia demostrada.

## FIESTA ESCOLAR

Simpática y sumamente beneficiosa por lo que tiene de estimulante en los niños resultó un abuso encándaloso en lo referente al reparto de juguetes.

La culpa de esto la tienen única y exclusivamente los las organizadores, que no aprendieron en los pasados años á hacerlo mejor.

Se vió que resultaban insuficientes los juguetes donados, y el Ayuntamiento, por su cuenta, -auque apareciendo como de donantes-, repartió otra mayor cantidad de ellos.

Si esto hubiera ocurrido por haber más niños que juguetes, disculpado estaba que aquello se hiciera porque no fracasara tal fiesta, pero ocurrió, -y esto lo sabe to do el mundo-que hubo niño á quien se dieron cinco y más juguetes, algunos de valor, mientras que otros no pudieron lograr más que uno malo, sintiendose dichosos al lado de otros que, ni de eso podían vanagloriarse.

Fuimos testigos de una escena entre una de las maestras asistentes y un policía: los dos encargados de repartir.

La señora, comprendiendo que él estaba allí igual que ella, para repartir los juguetes indistintamente, le pidió una muñeca preciosa y de valor que tenía en la mano, para regalarsela á una de las niñas más aplicadas de su escuela. El individuo se negó á ello rotundamente, y ella no tuvo otro remedio que conformarse.

El fresco se descubrió después en un grupo donde estabamos nosotros: La muñeca era para su hija que ni pertenecia á escuela pública, ni se encontraba alli. Igualmente eran para ella otros cuatro juguetes que el tenía apartados entre los mejores. Mientras, los concejales, viándolo y sin preguntarle qué hacía con ellos, después de acabado el reparto.

De estos casos, muchos.

Nosotros creemos y todos deben convencerse, que tal reparto sólo debe efectuarse, por medio de bonos individuales para un juguete, que los maestros respectivos se encargaran de distribuir, siendo luego facilísimo canjearlos por un juguete.

De otro modo y para años sucesivos, se encontrará el Ayuntamiento, único donante, pues nadie depositará su confianza en quien dá tan pocas pruebas de forma-

lidad

## ENTRE TODOS.....

Manuel Sánchez Gijón, ese muchacho de fondo sencillo, que aparece agradable á cuantos le tratan, Ciudad-Real debe estarle agradecido por cuanto hace en su favor siempre que sus medios se lo permiten, y obstáculos infranqueables no se oponen á su paso.

Dotado de gran inteligencia y de un espíritu organizador y activo, ha sabido desterrar aquí las viejas costumbres del alejamiento de todo, y logrado despertar la afición por el teatro, antes dormida, y que tanto dice en favor del pueblo que la posee.

Juntamente con Valero Aguirre, está llevando á cabo una labor intensisima en el Teatro de Verano del cual son empresarios.

Es un trabajo incesante el que realiza para poder presentar en el escenario de este coliseo los números mas atrayentes y las compañías mas famosas, con objeto de interesar al público, y siempre con el deseo de agradarle.

Esto se aprecia y se agradece, correspondiendo. ¡Claro, que ello redunda en su favor y las ganancias son mayores!. Sin embargo: Otros hubo que pudieron hacer lo mismo y se durmieron.

Sánchez Gijón es un amante de Ciudad-Real y no

perdona medio de demostrarlo.

En el Ayuntamiento, y como Vocal de la Comisión de feste os, también se puede apreciar algo lo que vale, no del todo, porque allí, sus buenos deseos se estrellan con la carencia de dinero, y ctras muchas cosas

Nosotros combatimos el programa de festejos, por insulsos unos, y contraproducentes otros, pero eso no estorba, para que reconozcamos que gracias á Sánchez Gijón, se verificaron éstos, pues si nó, pocos y malos fueron, pero habrían sido peores.

El defendió el proyecto contra viento y marea en las sesiones, y pudo lograr un aumento en la asignación para éstos, de 2.000 pesetas

De haber subsistido la primera cantidad, puede juz-

garse como habrían resultado aquellos.

A sus felices iniciativas se debia la aparición en el programa, de varios números, nuevos en esta población y que habrian dado gran realce á las ferias, pero se interpusieron dificultades é influencias, y fueron re-

Desde estas columnas le felicitamos sinceramente, y y le alentamos para que prosiga por ese camino.

## COLOFÓN

Ha pasado la feria. El Otoño ha puesto su nota triste en todas las cosas.